
ANFRAGE 

des Abgeordneten Wolfgang Zanger 
und weiterer Abgeordneter 
an den Bundesminister für Inneres 
betreffend "gestoppte" Abschiebung in Matzleinsdorf (Nö )-Nachfrage 

Auf die Anfrage 10805/J betreffend "gestoppte Abschiebung in Matzleinsdorf 
(NÖ)" des Abgeordneten Wolfgang Zanger antwortete der Bundesminister für 
Inneres unter 10345/AB, dass aus datenschutzrechtlichen Gründen sowie 
aufgrund der Verpflichtung zur Amtsverschwiegenheit von der Beantwortung 
der Fragen Abstand genommen wird. 

In diesem Zusammenhang richten die unterfertigten Abgeordneten an den 
Bundesminister für Inneres nachstehende 

CG 

~~ 

Anfrage 

1. Wurde die im "Heute" Artikel vom 19.10.2016 angesprochene "syrische 
Familie" bereits abgeschoben? 

2.Wenn nein, warum nicht? 
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